
 

 

 

 

 

 
 
2 学期が始まって 3 週間、現在、雪小は

運動会一色です。 
言わずもがな、運動会は、小学校の教育

活動の中でも、大切な行事の一つです。 

「運動会を通して、子供たちを大きく成
長させたい。」 
教員であればだれもが抱く願いであり、

どの学校でもその目標に向かい、精一杯に
子どもの指導に当たります。 
また、校長の立場としては、次のような

希望も併せ持っています。 
「運動会を通して、職員の団結力をさら

に強め、組織としての力を一層高めたい。」 
 
個人的に、今年ほど、その成果を強く実

感したことはありません。 

手前味噌となってしまいますが、本校体
育主任 大法教諭の陣頭指揮のもと、9 月
25 日の運動会に向け、子供の指導、環境整
備に全教職員一丸となって取り組んでおり
ます。 
御承知の通り、本校の教職員数は決して

多くはありません。それでも、「運動会当日、
学校の主役である雪小っ子を最大限輝かせ
たい」という共通の目標のもと、それぞれ
の職種に関係なく、組織として目標達成に
向かうことができているととらえていると

ころです。 
そして、主役である雪小っ子も、先生た

ちの熱い指導に精一杯に応え、表現、各競
技、係の仕事、応援合戦など、一生懸命に
励み、日を追うごとに、真剣さが増してき
ています。 

「もう少し速く…」  
「もっと美しく…」
「より大きく…」 
「絶対に勝つ…」 
 

 

 
 
 

 
そんな前向きな思いが、どの表情からも

ひしひしと感じられます。 
何より、我が雪小を代表する 6 年生で三

色それぞれの団長、市場孔雀さん、大賀美
空さん、松岡いとさんの成長ぶりには、目
を見張るものがあります。 
みんなの前で大きな声を出すことには、

抵抗もあったことでしょう。恥じらいさえ
も感じたことでしょう。しかし、今、私の
目の前には、大きな声で、各色をたくまし
くけん引する３人の姿があります。そんな
リーダーの姿は、雪小っ子にとって、まさ
に身近な憧れの存在となっています。3 人
の活躍を見て、自分も団長を目指したいと
思った仲間も少なくはないでしょう。 
「さあ、いよいよ本番です。」 
 
 
 

運動会に向け、夏休み後半から、運動場
の除草作業を行ってきました。時間を見付
けては、職員で手分けをして取り組んでき
ましたが、刈ったそばからまた生えてくる
始末で、まさに「いたちごっこ」。なかなか
先に進みません。そんな矢先、PTA 環境保
体部の方々から次のようなお言葉をいただ
きました。「学校横の駐車場の草刈りをPTA
で行います。」さらには、「先生たちは絶対
に来ないでくださいね。」とのお気遣い…。 
当日(9/17)は、環境保体部長さんの声掛

けに、保護者・児
童あわせて１６
名のみなさまが
集まり、除草作業
が行われました。
おかげで、雑草に
覆われていた学
校横駐車スペースがすっかりと美しく整備
され、職員一同、感謝の気持ちでいっぱい
です。「本当にありがとうございました。」 

（文責 校長） 

雪浦小学校だより                         令和４年９月２１日 
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